

23/2024

Premiere: makING.future im Emsland am 17.10.2024

Ein Infotag rund um das Berufsbild Ingenieur am Campus Lingen und bei KRONE Future Lab

Was am Campus Osnabrück der Hochschule schon Tradition hat, feiert am Campus Lingen Premiere. An diesem Tag findet makING.future erstmals komplett im Emsland statt. Unter dem Motto „makING.future“ unterstützt die VME-Stiftung Osnabrück-Emsland gemeinsam mit der Hochschule Osnabrück und dem Arbeitskreis Chemieingenieurwesen und Verfahrenstechnik im Bezirksverein Osnabrück-Emsland des VDI durch dieses Angebot Jugendliche in ihrer Berufsorientierung. Der Infotag richtet sich an technisch interessierte Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe II an Gymnasien und Gesamtschulen bzw. der Fachoberschulen Technik, die sich fragen, ob für sie der Beruf eines Ingenieurs oder einer Ingenieurin später einmal in Frage kommt.

Am 17.10.2024 gibt es einen ganzen Tag lang Studien- und Berufseinblicke rund um das Ingenieurwesen. Vormittags öffnet der Campus Lingen seine Türen: Neben Informationen zu den Studienangeboten können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Labore für Allgemeinen Maschinenbau, für Verfahrenstechnik sowie für Chemie und Chemische Prozesstechnik mit Professoren und Studierenden näher erkunden und unter Anleitung selbst experimentieren. Nachmittags gibt es Praxiseinblicke in die Ingenieursarbeitswelt bei der KRONE Future Lab GmbH & Co. KG. Hier tauschen sich Nachwuchs und Ingenieure über Werdegänge und Berufsalltag aus.

Die Teilnahme am Infotag ist für Schülerinnen und Schüler kostenlos. Eine Anmeldung ist erforderlich. Nähere Informationen erhalten Interessierte unter sekretariat@vme-stiftung.de – hierüber ist auch die Anmeldung möglich. **Anmeldeschluss ist am 01.10.2024.**

Bildunterschrift: makING.future-Infotag: Vertiefte Einblicke für Schülerinnen und Schüler in Studium und Arbeitsalltag von Ingenieurinnen und Ingenieuren

Bildnachweis: pixabay / RAEng_Publications

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

Jana Billigmann, ☎ 0541 77068-16, 📞 0160 8987761, ✉ billigmann@vme-stiftung.de

Die regionale M+E-Industrie hat die VME-Stiftung 2006 als gemeinnützige Stiftung gegründet, um Bildung und Berufsorientierung - insbesondere in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik - zu fördern. Als Bildungspartner stößt die Stiftung Kooperationen von Schulen, Hochschulen sowie Unternehmen an und zeigt unter dem Motto „Bildung - Chancen - Zukunft“ jungen Menschen Perspektiven auf. Stifter ist der Arbeitgeberverband NiedersachsenMetall. Die VME-Stiftung kooperiert eng mit den Unternehmen der regionalen Metall- und Elektroindustrie der NiedersachsenMetall-Bezirksgruppe Osnabrück - Emsland - Grafschaft Bentheim.

Die VME-Stiftung ist eine Bildungsstiftung des Arbeitgeberverbands NiedersachsenMetall. Mit ihr setzen sich die Unternehmen der Metall- und Elektroindustrie in der Region für die Förderung von Nachwuchskräften ein und stärken naturwissenschaftlich-technische Bildung.

*Haus der Industrie, Bohmter Straße 11, 49074 Osnabrück
Telefon 0541 77068-0, Telefax 0541 77068-27, E-Mail: info@vme-stiftung.de
Verantwortlich: Presseabteilung (Redaktion Dipl.-Vw. Sabine Stöhr)*